



Kreisverband der GRÜNEN Eimsbüttel

Pressemitteilung 05.03.2025

„Eimsbüttel hat noch alle Tassen im Schrank!“

GRÜNE Eimsbüttel freuen sich über klares Votum für ihre Kandidatinnen und eine deutliche Mehrheit für ein weltoffenes und solidarisches Hamburg

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Pressevertreter*innen,

Eimsbüttel ist und bleibt ein Bezirk, der für Vielfalt und Solidarität steht. Im Bezirk Eimsbüttel haben 22,8 Prozent der Wähler*innen GRÜNE gewählt.

Rechtsextreme und populistische Parteien landeten deutlich unter 10 Prozent.

Die grünen Wahlkreiskandidatinnen wurden mit starken Ergebnissen gewählt. Im Wahlkreis Wahlkreis 5 – Rotherbaum – Harvestehude – Eimsbüttel-Ost lag Anna Gallina mit 41.810 Stimmen über 15.000 Stimmen vor dem zweitplatzierten Kandidaten und wurde damit klar wiedergewählt. Ein großartiger Erfolg für die Arbeit unserer Justizsenatorin.

Im Wahlkreis 6 – Eidelstedt – Stellingen – Eimsbüttel-West trat erstmals Kathrin Warnecke an und lieferte sich mit 23.792 Stimmen ein Kopf-an-Kopf-Rennen mit ihrer Konkurrenz von SPD und LINKEN und konnte eines der drei Mandate im Wahlkreis für uns GRÜNE holen.

Lisa Kern trat erneut im Wahlkreis 7 – Lokstedt – Niendorf – Schnelsen an und bekam mit 27.363 Stimmen wiederholt das Vertrauen der Wähler*innen in diesem Wahlkreis.

Über die Landesliste wiedergewählt wurden aus dem Bezirk Eimsbüttel außerdem Dominik Lorenzen und Michael Gwosdz. Somit sind die GRÜNEN Eimsbüttel wieder mit fünf Abgeordneten in der Bürgerschaft vertreten. Da Anna Gallina Senatorin ist, ruht ihr Mandat und wird in dieser Zeit von Jan Koriath, dem zweitplatzierten grünen Kandidaten im Wahlkreis 5, ausgeübt werden.

Die Kreisvorsitzenden Gaby Albers und Michael Gwosdz erklären: „Herzlichen Dank allen Eimsbüttler*innen für das Vertrauen in uns GRÜNE und natürlich insgesamt für das starke Signal gegen Rechtsextremismus und Populismus. Hierfür ist in Eimsbüttel auch weiterhin kein Platz. Das freut uns sehr. Wir danken unseren Kandidierenden für ihren tollen Einsatz und allen Wahlkämpfer*innen für ihr grandioses Engagement!

Auf der Landesebene gab es ein klares Signal für die Fortsetzung der rot-grünen Regierung. Die Menschen wollen, dass wir Hamburg weiter mit einer klaren Zukunftsagenda gestalten, Energie- und Mobilitätswende weiter vorantreiben und die Stadt bezahlbarer machen. Auch wenn wir analysieren müssen, warum wir unser Rekordergebnis von 2020 nicht halten konnten, so zeigen doch alle Umfragen: Das Vertrauen in die Arbeit des Senats ist hoch und die Wähler*innen wollen, dass wir GRÜNE auch in Zukunft Verantwortung für die Stadt tragen. Wir vertrauen unserer Spitzenkandidatin Katharina Fegebank, dass sie nach einem starken Wahlkampf nun auch gute Koalitionsgespräche führen wird.“

Foto: Henning Angerer (zum Abdruck frei)



Kreisverband GRÜNE Eimsbüttel

Methfesselstraße 38, 20257 Hamburg

Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet.

Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich für unseren Newsletter angemeldet haben.

[Abbestellen](#)